



COLOMBA GONZÁLEZ ES ALUMNA DEL JARDÍN INFANTIL SOMBRERITO.

## Niña ariqueña visita la NASA por buena asistencia

Hasta el aeropuerto de la capital llegó el director ejecutivo de Fundación Integra, Carlos González, para despedir y desearle el mejor de los viajes a la niña ariqueña Colomba González quien, siendo alumna del jardín infantil y sala cuna Sombrerito, fue una de las ganadoras del concurso "Haz que despeguen" de Fundación Educacional Oportunidad, iniciativa que fomenta la asistencia regular a las salas cuna y jardines infantiles.

En compañía de su madre, Tracy Irrázabal, la niña abordó el vuelo que las llevaría hasta los Estados Unidos en donde visitarán el Centro Espacial Kennedy, una de las principales atracciones turísticas del estado de La Florida, junto con ser un lugar funda-

mental en las operaciones de lanzamiento y aterrizaje de las misiones al espacio de la NASA y museo.

"Como fundación estamos muy contentos de poder participar en esta campaña, una instancia que ha permitido relevar la importancia de la educación parvularia, para las niñas y niños, para que puedan desarrollarse plenamente y ser felices", dijo el director de Integra.

En tanto, Tracy Irrázabal, mamá de Colomba, manifestó su alegría por la participación de su hija en esta instancia. "Estamos muy contentas, fue algo inesperado y una experiencia inolvidable, porque nunca pensamos que nos íbamos a ganar un viaje, así que estamos felices", finalizó. ☺